

<b>Protokoll:</b>	<b>Gemeinderat der Landeshauptstadt Stuttgart</b>	<b>Niederschrift Nr. TOP:</b>	99 9
	Verhandlung	<b>Drucksache: GZ:</b>	91/2016 5674-04

<b>Sitzungstermin:</b>	12.05.2016
<b>Sitzungsart:</b>	öffentlich
<b>Vorsitz:</b>	OB Kuhn
<b>Berichterstattung:</b>	-
<b>Protokollführung:</b>	Frau Sabbagh pö
<b>Betreff:</b>	<b>Neufestsetzung der Eintrittspreise für den Publikums-Eislauf in der Eiswelt Stuttgart</b>

Vorgang: Verwaltungsausschuss vom 11.05.2016, öffentlich, Nr. 176

Ergebnis: einmütige Zustimmung

Beratungsunterlage ist die Vorlage des Referats Kultur, Bildung und Sport vom 12.04.2016, GRDRs 91/2016, mit folgendem

Beschlussantrag:

1. Der Neufestsetzung der Eintrittspreise für den Publikums-Eislauf in der Eiswelt Stuttgart ab der Saison 2016/2017 wird zugestimmt (Preisliste siehe Begründung).
2. Das Amt für Sport und Bewegung ist berechtigt, für besondere Nutzungen der Eiswelt Stuttgart gesonderte Regelungen für die Festsetzung der Entgelte zu treffen.
3. Durch die Preiserhöhung ergeben sich im Jahr 2016 zusätzliche Erträge in Höhe von 10.000 EUR (halbe Saison) und im Jahr 2017 von 20.000 EUR. Die zusätzlichen Erträge von insgesamt 30.000 EUR wurden bei der Aufstellung des Doppelthaushaltsplanes 2016/2017 im Teilhaushalt THH 520, Amt für Sport und Bewegung, Kostenstelle 52406005, Eiswelt Stuttgart, Sachkonto 33210000, Benutzungsgebühren und ähnliche Entgelte, entsprechend

berücksichtigt.

OB Kuhn stellt fest:

Der Gemeinderat beschließt ohne Aussprache einstimmig wie beantragt.